

## Cine, show de talentos y actividades familiares se tomarán la agenda en el Mes de las Niñeces y Juventudes en Quilpué

Durante todo el mes de agosto el Municipio Abierto de Quilpué celebrará el Mes de las Niñeces y Juventudes, una época en la que durante todas las semanas habrán actividades disponibles para familias y los más pequeños del hogar, aprovechando el aire libre y distintos panoramas.

El objetivo principal es llevar al amplio territorio de Quilpué diversas actividades de distintos tipos para entretener a los niños y niñas, con especial énfasis en la descentralización y, de esta manera, impulsar la participación de los habitantes más pequeños sin importar su lugar de residencia, especialmente para quienes viven en zonas rurales.

## Anuncio Patrocinado

"Durante todo agosto, el Municipio Abierto de Quilpué recibirá a los más pequeños del hogar en actividades seguras y entretenidas, desde funciones gratuitas de cine hasta presentaciones musicales y shows de talentos, en donde los niños, niñas y adolescentes serán los protagonistas. Están todos y todas invitados a participar, y para facilitar ello es que también nos distribuiremos en distintos lugares de la ciudad para descentralizar la parrilla programática", indicó la alcaldesa de Quilpué, Valeria Melipillán Figueroa.

Dentro de estas actividades, destacan las celebraciones masivas que tendrán lugar este 06 y 13 de agosto, en Belloto Sur y en el centro de la comuna, respectivamente. Durante ambas jornadas, se realizarán talleres de zumba para niños, presentación de shows circenses y de talentos, en donde las niñeces y juventudes serán las protagonistas. En estas muestras, niños y niñas podrán cantar, bailar, actuar, rapear e improvisar. Simultáneamente, habrá juegos inflables, camas elásticas, foodtrucks, pintacaritas, bingos, entre muchas otras sorpresas.





Quilpué además preparó un ciclo de cine para las infancias. El Teatro Municipal Juan Bustos Ramírez proyectará las películas "Avatar: el camino del agua", "Gato con Botas 2: el último deseo", "La tortuga roja" y "Super Mario Bros: la película", disponibles los viernes 04, 11, 18 y 25 de agosto a las 17.30 hrs.

Pero además, las funciones y actividades también tendrán lugar en distintos sectores de Quilpué. En la Escuela Los Molles, del sector rural, se realizará una mañana de cine gratuita para sus alumnos, así como en la Escuela Gaspar Cabrales de Belloto Sur y la Escuela Theodor Heuss de Pompeya. A las escuelas llegarán también actividades didácticas como cuentacuentos, ferias, actividades deportivas, buzón de derechos y hasta operativos de salud, particularmente en Colliguay.

Asimismo, se realizarán actividades didácticas en distintas disciplinas, con teatro participativo gratuito, conciertos musicales y la proyección de la obra de teatro audiovisual "El Chagual", espacio inmersivo para aprender de la vida de una mariposa del chagual dentro de una puya, visitando su ecosistema e identificando cuales son las huellas que las personas dejamos en espacios naturales.

Finalmente, durante todo agosto se estará confeccionando el mural en el nuevo edificio de la Oficina Local de la Niñez, en donde participantes del Consejo Consultivo junto a un



profesor de muralismo plasmarán el bosquejo del mural que vestirá de colores e ideas de las niñeces y juventudes quilpueínas, esta nueva dependencia.



y tú, ¿qué opinas?